

3人制バスケットボールプロリーグに新規参入！ 市を本拠地とする「SPINNERS.EXE」が市長を表敬訪問します

今年から[3x3.EXE PREMIER JAPAN 2024]のプロリーグに新規参入するチームとして、本市・厚木市・秦野市をホームタウンとする3人制プロバスケットボールチーム「SPINNERS.EXE（スピナーズ エグゼ）」が誕生しました。チーム紹介とプロリーグ参入の報告のため、市長を表敬訪問をします。

SPINNERS のロゴと名称は、本市に伝わる郷土玩具で、勝利を呼び込む縁起物とされる市の重要な文化財「大山こま」からインスパイアされており、当日は市長からチームへの激励や写真撮影を予定しています。

取材をご希望の場合は、広報戦略課（0463-94-4864）まで事前にご連絡ください。

1. 日時

令和6年2月13日（火）14:30～

2. 場所

市役所4階 市長公室（田中348）

3. 表敬者（敬称略）

SPINNERS.EXE（スピナーズ エグゼ）

- ・運営会社：カエル・デザイン・プロジェクト(株)社長 田沼美明
- ・球団代表：松尾正太
- ・選手：宮内正人（兼GM）
柳川和輝（キャプテン）
加藤永遠（キャプテン U24）
遠藤弘己（兼広報・営業）

※表敬者は、一部変更となる可能性がございます。

4. その他

「3x3.EXE PREMIER（スリー・エックス・スリー・エグゼ プレミア）」は2014年に世界で初めて設立された、国際バスケットボール連盟（FIBA）承認の3人制バスケットボールのプロリーグで、2024年は新規参入チームとして男子5チーム、女子3チームが参入します。

担当・問い合わせ先

スポーツ課 0463-94-4628